

## TUS Mitterteich beim Internationalen Deutschen Turnfest in Leipzig



Von 28. Mai bis 01. Juni nahm die Leistungsturn-Gruppe des TUS Mitterteich beim Internationalen Deutschen Turnfest in Leipzig mit 13 Personen teil.

Den Startschuss gab der Festakt mit Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier und genauso aufregend ging es die folgenden Tage weiter. Beim Gerätefinale der Turn-Europameisterschaften konnten die Profis beobachtet und u.a. der Sieg der deutschen Turnerin Karina Schönmaier im Sprungfinale bejubelt werden. Es wurden viele Mitmachaktionen, wie Turnspiele, Parcour, Fitnessstests oder Akrobatik getestet und beim Wahlwettkampf (Mischwettkampf aus Turnen, Leichtathletik und Schwimmen) konnten die Turnerinnen und Turner ihr Können zeigen und schnitten hier unter einem großen Teilnehmerfeld sehr gut ab.

Mit spannenden Eindrücken ging es wieder zurück nach Mitterteich; voller Vorfreude auf das nächste Bayerische Turnfest in Nürnberg 2027.

